

支配階級の派遣した番犬
反動的幹部を放逐せよ！

昭和四年二月九日發行
東京市文京區本郷二丁目一八
發行所 遠め社 本部
〔振替東京六九八五三〕
神庭仲之助



川解

日本大企業は七葉合意の成立と同時に、その「大家の要求によつて」生れ「時代を創る歴史的合意」を結成せしめた。その感覚で、「早くも此合意の成立が、不純なるフタ付御飯等の陰謀活動による、極端なる企圖」などアシズムへの反動化的目的が仕込まれてゐた事を、一般讀者大衆の認知する所とさへなり。此後はその合意成立直後において何とも「もへぬ不快なる暗影」を大家に投げたものであつた。日本大企業が結託以來、其眞實を急速統一し、此の反動的筋道する時、直面せる議會に對し強力なる闘争を繕つて、國會に登場する事の多さである。活潑なる議論を開始せざる事は、此の不快暗影なる暗影が畢竟大家の眞味を醸成する所以の眞理であつた。

然るに此の眞理の發元たる暗影ダク那風の「懶」なる取引の事實が「度、源田庄二郎等に議論を擱められるや否や、既ち一味のダメ身分は、此事實の揆み合ひ及びその逆用さて曰く拂し、各地方に一味の影響を發揮せし時に、眞面目面白なる幹部へまでも泥を撒くらんと謀計を逞うし、あらゆる無謂の逆宣傳を爲し、眞面目面白く政治の犯合などござらぬる暗影」として恐めたのである。

1

支那の基督教の歴史

四、ファンシズム傾向の藝術的事件

卷之三

裏切幹部の狼狽裡に 清黨運動の旗全國に翻る

日本方參集の附録情書擇語

請方に日本大企業を。彼等タダ棒を通じて支那開發に貢献んす
るか？今や甚めのダラク事件は「融化」して一味を奪ひて分裂せしめんこ
と計劃してゐる事即ち、既存は統治的立場を堅守して、分離を認めた
時止し、被従タダ幹部を徹底的に駆逐せねばならぬ。個人的懇親を棄
て、隠密的口手を握り我日本大企業が取扱せねはならぬ。實に革
新運動を任せ、然して太東の懸念を以て開拓幹部を徹底的に放逐せ
上！

附記　此稿の後見に見た極東社會運動通報に依れば、「國軍主導
的形態」なるものが東京ダスマ工組合、石川島播磨船機同業会及び
の如き